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Antrag
Lösungen für die LKW Waschanlage auf dem Viehhofgelände

Der Stadtrat möge beschließen:
Die Verwaltung wird beauftragt die Möglichkeit zu prüfen, die erforderliche LKW 
Waschanlage auf dem Viehhofgelände unterirdisch zu situieren.

Begründung: 
Die weitere Entwicklung des Viehhofgeländes hängt von der Situierung der LKW 
Waschanlage ab. Diese Waschanlage ist dringend erforderlich, um die durch 
Tiertransporte verschmutzen LKWs zu reinigen. Alle weiteren Entwicklungen, insbesondere 
der Wohnungsbau, werden ohne Standortlösungen für die LKW Waschanlage für Jahre 
blockiert. Kreative Lösungen sind gefragt. Auch wenn  zusätzliche Kosten entstünden, wäre 
eine unterirdische LKW Waschanlage der langfristigen Verzögerung des Wohnungsbaus und 
der gesamten Entwicklung des Viehhofgeländes vorzuziehen. 
Der nun vorgelegte Masterplan für das Viehhofgelände darf nicht nur Papier bleiben, 
sondern muss baldmöglichst umgesetzt werden.“
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